
A C T A N9 45 

REUNI~O OROIN~RIA DE 24-11-986 

Aos vinte e quatro dias do mes de Noven~o do ano de mil novecentos 

e oitenta e seis. nesta Cidade de Aveiro, Edificio dos Paços do Concelho e Sala . 
das Reuniões da Câmar a Municipal, reuniu ordinariamente a mesma Câmara sob a 

Presidência do Vereador em regime de permanência, Sr. Prof. Celso Augusto Baptis 

tu dos Santos, c com a presença dos Vereadores Srs. Eng9 VTtor Jose Pedrosa da 

Silva, Dr. Jose Pires dos Santos, Dr. VTtor Manuel Barrada s Carvalho de Sequei

ra, Eng9 Carlos Manuel da Si l va Santos e Eng9 António r1anuel de Almeida Alves. 

Pelas 14 horas e 30 minutos o Vereador Sr. Prof. Celso Santos decla

rou aberta a reunião. 

o Sr. Presidente nao esteve presente por se encontrar em representa

çao oficial na U.S.A. 

FESUMO OIARIO DA TESOURARIA: - Consultado o resumo da Tesouraria, 

respeitante ao dia 21 do mês em curso, verificou-se existir um saldo em dinhei

ro, da quantia de setenta e sete milhões d~zentos e noventa e nove mil oitocen
tos e cinquenta e oito escudos e cinquenta centavos. 

BOLETIM MUNICIPAL: - O Vereador Sr. Prof. Celso Santos comunicou que 

se encontra ja editado o n9 7 do Boletim Municipal, o qual foi di st r ibuido por 

todos os Membros do Executivo. 

Seguiu-se troca de impressões, tendo sido deliberado, por unanimida

de, fixar em cento e cinquenta escudos o respectivo preço de venda. 
Mais foi deliberado, tambem por unanimidade, fixar em duzentos escu

dos o preço de venda da separata "O Arquivo Municipal de Aveiro". 

LICENÇAS DE OBRAS : - No seguimento da deliberação tomada em 17 de 

Novembro, cor r ent e , foi presente uma exposi ção da Companhia Aveirense de Moagens, 

S.A.R.L., que aqui se dâ como transcrita, atraves da qual, em slntese, solicitam 

o deferimento do processo de obras n9 119/84, referente ã construção de um arma

zem na Rua dos Santos Mártires. 
Analisado de novo o respectivo processo e após troca de impressões, 

a Câmara deliberou, por unanimidade, dar poderes aos Vereadores Srs. Eng9 Vitor 

Silva e Dr . Pires dos Santos para negociarem o levantamento do embargo no senti

do de este ficar condicionado ã fixação de um prazo para a transferência do ar



mazem para outro local, com uma cláusula penal no 

ALIENAÇAo DE BENS - ZONA A SUDESTE DE CACIA: 

beração tomada em 3 de Novembro, corrente, foi deliberado, por unanimidade, con

firmar a hasta p~blica realizada em 21 do m~s em curso, na Sede da Junta de Fre

guesia de Cacia, em que se procedeu ã alienação dos lotes abaixo indicados, pelos 

seguintes preços: SECTOR VI - N9 1 A, a Jose Coelho de Azevedo - um milhão treze~ 

tos e dez mil escudos; N9 2 A, a Armando Pereira Couto - um milhão trezentos e 

dez mil escudos; N9 3 A, a Jose Gonçalves - um milhão trezentos e cinquenta mil 

escudos; SECTOR XIV - N9 1, a Mariu de Lurdes Cruz Granjeia - oitocentos e seten

ta e quatro mil escudos e NQ 2, a Alberto da Silva Ribau - setecentos e noventa 
mil escudos. 

EMPREITADAS - ARRUAMENTOS: - Em sequência da deliberação já tomada 

sobre o assunto em 10 do mês em curso, foi novamente presente a carta da Firma 

~~rio Polónio, Lda., atraves da qual se propõe a execução de obras de impermeabi 

lização em estradas atraves do sistema IISLURRY SEAL". 

Apos troca de inpressões e por se entender que a continuação da Avenl 

da Artur Ravara e Rua das Marinhas são os arruamentos,que de momenta,se encontram 

em melhores condições tecnicas para receber aquele tratamento, foi deliberado, 

por unanimidade, abrir concurso para o efeito, com consulta a pelo menos três 

empresas da especialidade. 

COOPERATIVA DE ARTESAOS liA BARRISA" - VENDA DE ARTESANATO: - Apôs 

troca de impressões a Câmara deliberou, por unanimidade, e por proposta do Verea

dor Sr. Prof. Celso Santos, conceder um subsi di o de vinte mil escudos ã Coopera
tiva de Artesãos "A Barrica", para cornpar t í cipaçâo do aluguer de uma loja no Cen

tro Comercial Oita, com vista ã venda de artesanato durante a época do Natal, em 

substituição dos abarracamentos que habitualmente eram instalados para o efeito 

por esta Câmara Municipal, na Praça Joaquim Melo Freitas. 

BIBLIOTECA MUNICIPAL - LEITURA DOMICILIARIA: - Foi deliberado, por 

unanimidade, adquirir as seguintes obras destinadas ã Biblioteca domiciliária: 

"O Livro Azul" - quatro mil e seiscentos escudcs t l nc clcpedi a "Como Fazer", eí 

seis volumes - oito mil e cem escudos, e Enc i cIoped i a Infantil também em seis vo

lumes - oito mil e novecentos escudos. 

ESPCTACULOS: - Face ao teor de uma carta do Coral Polifõnico de Avei

ro e apôs troca de impress6es, foi deliberado, por unanimidade, autorizar a realj 

zação de um espectáculo a levar a efeito pelo Coral Luisa Todi, no prôximo dia 30 

do corrente, no Salão Cultural e oferecer um jantar aos componentes do grupo, a 

servir na Cozinha Economica. 



o o d d I i b d b'- . id d . , ~ . ~~~ F01 a1n a e 1 era o, tam em por unan1m1 a e, a ~olar a real1zaçao de 

um concerto de Natal e de um concurso de coros na altura das Festas da Cidade, 

a levar a efeito pelo mesmo Coral, um e outro em datas a marcar oportunamente. 

YJ~ITAS~AO ESTRANGEIRO: - No seguimento da deliberação tomada em 
3 de Novembro, corrente, o Vereador Sr. Prof. Celso Santos deu nota da forma como 

decorreu a recente visita a Bourges e enalteceu a forma cordial e simpática como 

foram recebidos pela Edilidade daquela Cidade Francesa, salientando o interesse 

de se continuarem as relações de amizade entre ambas as comunidades. 

Mais referiu o mesmo Sr. Vereador que, aproveitando o mesmo circuito 

e na companhia da Associação Comercial, passaram pela Cidade de Arcachon, onde 

foram muito bem recebidos pelo Presidente da Câmara Local, que manifestou tamb~m 

o interesse de se incentivarem laços de amizade e, ainda, por um representante 

da Federação das Comunidades Portuguesas. 

EXPOMAR/86: - Na sequência da deliberação tomada na reunião de 20 de 

Outubro, ultimo, o Vereador Sr. Eng9 Carlos Santos, no uso da palavra, informou 

a Câmara de que se deslocou a Li,sboa em visita ã Expomar/86 e que em seu entender, 

esta Câmara Municipal esteve representada condignamente, pelo que propôs que fi

casse exarado em acta um voto de agradecimento a todos quantos contribuiram para 

que tal acontecesse, o que foi aprovado por unanimidade. 

TOPONIMIA: - Em sequência da deliberação tomada em 10 de Novembro, 

corrente, e face ao teor do estudo apresentado pelo Vereador Sr. Dr. Vítor Seque~ 

ra, foram trocadas impressões acerca da designação a atribuir a novos arruamentos, 

ficando o assunto para posterior decisão numa prõxima reunião. 

JUNTA DE FREGUESIA DA GLURIA - AQUISIÇAO DE INSTALAÇDES PARA A SEDE: 

- O Vereador Sr. Prof. Celso Santos comunicou ter sido procurado pelo Presidente 

da Junta de Freguesia da Glória, tendo este informado haver interesse em adquirir 

as instalações que vêm ocupando, dado nomeadamente, o senhorio propõr a respecti

va venda por um valor que se considera vantajoso - quatro milhões e quinhentos 

mil escudos - e, ainda, por se considerar que as mesmas satisfazem os fins em vis

ta. 
Seguiu-se troca de impressões sobre o assunto, tendo sido deliberado, 

por unanimidade, comparticipar na citada aquisição, em valor e condições ainda 

a acordar. 

Abandonou a sala o Vereador Sr. EngQ Carlos Santos. 

AUTOS DE VISTORIA E ~1EDI ÇAO DE TRABALHOS: - Foi deli ber ado , por una

nimidade, autorizar o pagamento da 2a. s í tuaç ào e ultima da obra "Arranjo do Está 
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dia Mârio buarte", adjudicada a Antero Marques dos Santos quantia !al de 
cento e sessenta e sete mil quatrocentos e quarenta e três escudos. 

OBRAS EMBARGADAS: - Foi deliberado, por unanimidade, confirmar o em

bargo das obras levadas a efeito por Carlos Gonçalves Pinto e Jaime Alves de Frei 

tas, em virtude de não terem requerido a respectiva licença municipal. 

AUTOS DE RECEPÇAO DEFINITIVA: - Foram presentes e aprovados os autos 

de recepção definitiva das obras a seguir indicadas, tendo sido deliberado, por 

unanimidade, restituir os depõsitos de sarantia bancaria que se encontram reti 
dos: "Escola Pré-Pr imàrta da Quinta do Picado", adjudicada a João Baptista Alves; 

"Pavimentação da Rua João Lopes - antiga Rua lQ de Janeiro - S. Bernardo", "Pa

vimentação da Rua Matias Rei - S. Bernardo", "Pavimentação da Rua da Canseira a 
Rua Nossa Senhora do Carmo - Aradas"e "Pavimentação da Rua do Baixeiro"-.Aradas,
adjudicadas a Joaquim Alves, Sucrs .. 

AQUISIÇOES: - Foi deliberado, por unanimidade, autorizar a aquisição 

do material constante da requisição nQ 1713/86, da quantia total de cento e vin

te mil novecefitos e cinquenta e três escudos. 

ESCOLAS DO CONCELHO - REPARAÇ~O DAS ESCOLAS PRIMARIAS DE OLIVEIRINHA: 

- Foi presente um oflcio da Junta de Freguesia da Oliveirinha, o oual remete fac

turas da quantia total de cinquenta e sete mil e cinquenta e seis escudos, res

peitantes a reparações diversas efectuadas nas Escolas daquela freguesia, tendo 

sido deliberado, por unanimidade, autorizar o respectivo pagamento. 

IDEM - PRIMARIA DA PRESA: - Face ã informação prestada pelos Serviços 

T~cnicos, que aqui se dâ como transcrita, foi deliberado, por unanimidade, abrir 

concurso limitado para a execução das obras constantes da mesma, que se tornam 

necessário executar na Escola em eplgrafe. 

IDEM - PRIMARIA DA HORTA: - Lida ainda outra informação prestada pe

los Serviços Tecnicos, cujo teor tambem aqui se dâ como transcrita, a Cãmara de

liberou, por unanimidade, abrir concurso limitado para a execução das seguintes 

obras no ediflcio em eplgrafe: Pintura dos muros e tratamento das janelas. 

CONSTRUÇAO DE UM SISTEMA DE ECLUSAS E COMPORTAS NA RIA DE AVEIRO: 

- Face a informação dos Serviços Tecnicos, que aqui se d~ como transcrita, foi 

deliberado, por unanimidade, autorizar o pagamento de facturas de Joaquim Henri

ques &Filhos, Lda., da quantia total de duzentos e dezassete mil trezentos e 

oitenta e quatro escudos, respeitantes a trabalhos executados na obra em eprgrafe, 

importância que sera posteriormente debitada ã TRANGE. 

-Foi tambem deliberado, por unanimidade, e de acordo com a informação 

prestada pelos Serviços Tccnicos, autorizar o pagamento da factura nQ 9098, da 



FATOMIPE, da quantia de mil cento e cinquenta escudos, retdtiVa Ca~rr~j~~\ 

moto-bombas do motor do barco de serviço da obra em eplgrafe. 

JUNTA DE FREGUESIA DE sAo JACINTO: - Presente um oflcio da Junta de 

Freauesia de S. Jacinto, a remeter facturas das quantias de quinhentos e cinquenta 

e quatromil e sessentaedoisescudos e trinta e cinco mil duzentos e quarenta escudos, 

referentes a execução de trabalhos de vedação no Campo de Futebol. Apôs troca de 

impressões, foi deliberado, por unanimidade, autorizar aquele pagamento. 

-Presente tambem outro oflcio da mesma Junta de Freguesia, a remeter 

facturas da quantia total de dezoito mil quinhentos e cinquenta e seis escu

dos, correspondente ao material e serviços efectuados nos sanitários publicos da 

Casa Abrigo (Miradouro). Por unanimidade, foi deliberado, autorizar tambem ores 

pectivo pagamento. 

JUNTA DE FREGUESIA DE NARIZ: - Foi apreciado um oficio da Junta de 

Freguesia de Nariz, o qual remete uma factura da quantia total de doze mil nove

centos e sessenta escudos, relativa a serviços efectuados no campo de futebol da

quela f~guesia, tendo sido deliberado, por unanimidade, autorizar o pagamento 

daquela importância. 

FORNECIMENTOS - AQUISIÇAO DE CADEIRAS: - Face ã informação do Gabine

te de Design e apôs troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, autori

zar o pagamento da factura nQ 420, da Firma Casimiros, Lda., da quantia de trinta 

e cinco mil e cem escudos, respeitante ao fornecimento de seis cadeiras de estru

tura metálica, destinadas duas aquele Gabinete e quatro ao Planeamento. 

Entrou de novo na sala o Vereador Sr. EngQ Carlos Santos. 

IDEM - AQUISIÇAO DE UMA MAQUINA AUTOMATICA DE CAFE E DE UM FRIGORIFI

CD: - Na sequênci a da del iberação tomada na última reunião e face ao teor da irr

formação dos Serviços Municipais competentes, que aqui se dá como transcrita, foi 

deliberado, por unanimidade, adjudicar ã Firma TRINORTEL, de Vila Nova de Gaia, 

o fornecimento de uma mãquina automática de cafe, pela quantia de duzentos e qua

renta e dois mil e quinhentos escudos acrescida de IVA e que se destina a ser in2. 

talada nos Serviços Tecnicos. 
Quanto ã aquisiçâo do frigorlfico, foi deliberado, por unanimidade, 

que o assunto fique para posterior decisâo. 

IDEM - AQUISICAO DE RELDGIOS DE PONTO: - Tambem na sequência da deli

beração tomada na última reunião e apôs a analise das propostas apresentadas para 

o fornecimento de um relôgio de ponto para os Serviços Municipais, bem como da 
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informação prestada sobre as mesmas, a Câmara deliberou, ~ unanimidade, adqui

rir ã Firma Organorte, do Porto, dois relógios de ponto marca AMANO, modo DX

-7200 P, pela importância de duzentos e dez mil novecentos e oitenta e sete escu 

dos, cada, incluindo IVA e nas demais condições constantes da respectiva propos
ta. 

PONíDES DA RIA: - Na sequência da deliberação tomada na reunião de 3 

de Novembro, corrente, e face ã informação prestada pelos Serviços Tecnicos, que 

aqui se da como transcrita, foi deliberado, por unanimidade, adjudicar o forneci 

mento de madeira e a respectiva aplicação nos pontões colocados no Cojo, ã Firma 

Põvoa & Irmãos, Lda., pela quantia total de trezentos e vinte mil escudos acres

cida do IVA, conforme consta da respectiva proposta, que aqui se dã como transcri
ta. 

TR~NSITO: - De acorto com o pedido formulado pelo Distrito de Recrut~ 

mento e Mobilização de Aveiro e apôs troca de impresssões, foi deliberado, por 

unanimidade, reservar um lugar para estacionamento privativo daquele Drgão Mili

tar, junto ãs respectivas instalações. 

ALIENAÇAO DE BENS -' ZONA A POENTE DA AVENIDA 25 DE ABRIL: - A Câmara 

tomou conhecimento de um requerimento de Gabriel Campina Vieira, proprietãrio de 

uma parcela de terreno com a area de quinhentos e noventa e quatro metros quadra

dos, sita na Rua Aires Barbosa, a solicitar que sejam anuladas as clausulas de 

reversao constantes da respectiva escritura de compra e venda, celebrada em 14 

de Junho de 1983, a folhas numero vinte e cinco do Livro de Notas numero oitenta 

e sete, a fim de recorrer ao Credito. Foi deliberado, por unanimidade, deferir a 
solicitada pretensão. 

IDEM - URBANIZAÇ~O S~-BARROCAS: - Presente um requerimento de Irmãos 

Sardos & Filhos, Lda., a solicitarem que a Câmara lhes venda uma parcela de ter

reno com a ãrea de quinze metros quadrados situada no Largo da Senhora da Alegria, 

da freguesia da Vera-Cruz, desta Cidade, a qual, e actualmente do domínio publi

co. Após troca de impressões e face ã avaliação efectuada pelo Director dos Ser

viços Tecnicos, e ã informação da Secção de Patrimõnio e Notariado, foi delibera

do, por unanimidade, proceder ã respectiva desafectação do domínio püblico para 

o dominio privado do Município e vendê-la, posteriormente aos requerentes, ao 

preço de quatro mil e trezentos escudos o metro quadrado. 

R~CLAMOS LUMINOSOS: - Foi lido um requerimento subscrito pelo proprie

tario do Snack Bar Vedeta do Arco, a solicitar a revisão do processo que indefe
riu a instalação de um reclamo luminoso colocado no Arco da respectiva Rua, con
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pressões, foi deliberado, por unanimidade, manter o indeferimento do processo 

em cau~ a e informar o requerente de que deverâ entrar em contacto com o refe 

rido Gabinete com vista a encontrar-se uma outra solução. 

FORNECIMENTO S - AQUISIÇAO DE MOBILIARIO: - No seguimento da delibe

ração tomada na reunião de 17 do mes em curso, o Sr . Director dos Serviços Admi

nistrativos informou acerca das propostas apresentadas para o forne cimento em 

eplgrafe, e emitiu a opinião de que prefere o nobiliário da Fábri ca Metalurgica 

da Longra, Lda., constante da proposta apresentada e aditada pelo orçamento n9 

449 / 86-UN, na importância de trezentos e setenta mil quatrocentos e oitenta e 

quatro escudos. Após tro ca de impressões foi deliberado, por unanimidade, adju

dicar o respectivo fornecimento a referida Metalurgi ca da Longra, Lda., nas con
di ções constantes da respectiva proposta. 

CON STRUÇAO DE UM MURO E~l MATADUÇOS: -Na sequencia da deliberação tom~ 

da na reunião de 20 de Outubro, findo, foram abertas duas propostas para a cons

trução de um muro em Mataduços, apresentadas por António Coelho Madail e Joâo 

Baptista Alves, das quantias de um milhão cento e doze mil e quinhentos escudos 

e um milhão cinquenta e cinco mil escudos, respectivamente. Após troca de impres

sões, foi deliberado, por unanimidade, remeter o processo aos Serviços Tecnicos 

para estudo, com vista a posterior resolução . 

INDEMNIZAÇOES: - Face ã informação da Secção de Património e Notaria

do, foi deliberadd, por unanimidade, autorizar o pagamento da quantia de cem mil 

escudos a Gracinda Dias Coutinho e marido Manuel Vieira de Carvalho, como inde

mnlzaçoes por um poço existente no terreno adquirido para o loteamento da Póvoa 

do Valado. 

NATAL - ILUMINAÇOES: - Face aos pedidos formulados pelas Comissões 

de Comerciantes das Ruas Agostinho Pinheiro e Conselheiro LUls de Magalhães e 

troço da Avenida Dr. Lourenço Peixinho junto ao 2002, foi deliberado, por unani

midade, autorizar o pagamento dos custos relativos ã energia electri ca necessá

ria as iluminações dos referidos arruamentos na epoca Natalicia. 

JUNTA DE FREGUESIA DE S. JACINTO: - Presente um oficio da Junta de 

Freguesia de S. Jacinto a solicitar que a Câmara providen cie no sentido de ser 

cedido um tractor para os trabalhos de vazamento das fossas septicas daquela fr~ 

guesia, propondo, em contrapartida, que aquele Orgão Autárquico compre uma cis

terna que poderia tambem ser utilizada pela Câmara sempre que necessário. Sobre 

o assunto, seguiu-se troca de impressões, tendo sido deliberado, por unanimidade, 

informar a referida Junta de Freguesia que esta Câmara Municipal autorizará a 
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cedência db tractor que la vem prestando serviço, logo qu verifique a aquisi
çao de um novo para este Municlpio . 

REPARAÇAO DE MAQUINAS: - Foi deliberado, por unanimidade, autorizar 

o pagamento das facturas das quantias de vinte e um mil duzentos e noventa e s~ 

te es oudos e sessenta centavos e dezoito mil setecentos e quarenta e cin co escu

dos ã Firma Allpio Dias &Irmão, Lda., respeitante ao arranjo de duas maquinas de 

cortar relva, as quais haviam sido adquiridas àquela Empresa. 

SUBSIDIOS: - Após troca de impressões e por proposta do Vereador Sr. 

Prof. Celso Santos, foi deliberado, por unanimidade, atribuir os seguintes subsl 
dios: 

-Centro Social de Esgueira: - cem mil escudos para comparticipação 

nas despesas com as reparações e .conser vação do Ediflcio-Sede; 

-Associação Portuguesa de Deficientes: - Vinte mil escudos para aju

dar a cobr i r as despesas com que se debate aquela Instituição; 

-Comissão de Culto do Lugar de Santiago: - Sessenta mil escudos para 

comparticipação nas obras de restauro da Capela de Nossa S~nhora d'Ajuda, a pagar 

oportunamente. 

-Foi ainda presente uma carta da Fanfarra de S. Bernardo, a solicitar 

apoio financeiro para comparticipar nas Comemorações dos dez anos de existencia 

daquela Colectividade, tendo sido deliberado, por unanimidade, encarregar os Se~ 

viços de Cultura de estudarem o assunto, em face das solenidades a levar a efei

to, para posterior decisão. 

-Presente,tambem, uma cart a da Organização do Aveiro/Surf-87, a soli

citar o apoio da Câmara para a realização daquele campeonato. A Câmara deliberou 
por unanimidade, apoiar aquela ini ciativa, ficando o montante do subsldio a con

ceder para decisão no inlcio do próximo ano. 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - FUNCIONARIaS ESTUDANTES: - Face ao pedido 

formulado pela 39 oficial Dllia Maria Alves Corceiro e ã informação da Secção 

de Pessoal, que aqui se dâ como transcrita, foi deliberado, por unanimidade, au

torizar que a referida funcionaria seja dispensada do serviço, ate quatro horas 

por semana, para frequência do curso de Licenciatura em Ensino de Português e 

Inglês da Universidade de Aveiro, de acordo com o que di spõe a allnea a) do Art9 

39 da Lei n9 26/81, de 21 de Agosto. 

ORQUESTRA DE C~MARA DE AVEIRO: - O Vereador Sr. Prof . Celso Santos 

comunicou que foi contactado pelos principais responsaveis da Orquestra de Câmara 

de Aveiro, no sentido de se estabelecer um protocolo com este Municlpio que per



/ . 
mita que a mesma se torne numa instituição cultural activa. ~ 1fi~ 

Sobre o assunto, seguiu-se troca de impoessões, t~idO deliberado, 
por unanimidade, encarregar os Serviços de Cultura de estudarem o assunto, com 
vista a posterior resolução. 

GEMINAÇOES: - A Câmara tomou conhecimento de um oflcio-circular de 7 

do corrente, da Associação Na cional de Municipios Portugueses, a remeter uma rela 

ção de Municipios de alguns Paises da Europa que pretendem fazer geminações com 

Municipios Portugueses. Houve troca de impressões sobre o assunto. 

CURSOS DE FORMAÇAO PROFISSIONAL : - A Câmara tomou ainda conhecimento 

de uma ci r cul ar do GEOTA - Grupo de Estudos de Ordenamento do Território e Ambi

ente , dando nota de que vão realizar cursos de formação de monitores na ãrea de 
gestão e conservação de recursos naturais, financiados pelo Fundo Social Europeu 

e que visam, essencialmente, a formação de jovens com possibilidades de ingresso 

nos quadros das Autarquias Locais. 

EDIF1cIOS MUNICIPAIS - CONSERVATORIO REGIONAL DE AVEIRO: - Em sequên

cia do deliberado em 23 de Junho, ultimo, a Câmara procedeu ã abertura de três 

propostas p~ra a realização de um seguro contra incêndio do edificio em epigrafe 

e respectivo equipamento, apresentadas pelas seguintes Seguradoras: N9 1 - FIDE

LIDADE; N9 2 - GARANTIA; e NQ 3 - SOCIEDADE PORTUGUESA DE SEGUROS. Foi delibera

do, por unanimidade, remeter o correspondente processo aos Serviços Muni cipais 

competentes para estudo e posterior resolução numa próxima reunião. 

CENTRO HOSPITALAR AVEIRO-SUL: - A Cãmara tomou conhecimento de uma 

exposição da Di·recção Médica do Centro Hospitalar Aveiro-Sul, acompanahada de um 

memorando, através da qual se soli cita que a Câmara interceda junto dos Organis

mos Superiores competentes no sentido de o Hospital Distrital ser classificado 

nao de nTvel dois como se prevê, mas sim de nTvel três com valências de nTvel qu~ 

troo 

Sobre o assunto, seguiu-se prolongada troca de impressões, tendo sido 

deliberado, por unanimidade, manifestar o apoio do Executivo ao teor da atrãs re

ferida exposição e, ainda, distribuir fotocópia da mesma por todos os Srs. Verea

dores. 
De seguida, o Vereador Sr. EngQ Vltor Silva comuni cou que esta Câmara 

Municipal foi já convocada para estar presente numa próxima reunião onde será di~ 

cutido este mesmo assunto, a realizar no próximo dia 4 do mês em curso na Câmara 

Municipal de Albergaria-a-Velha, ficando, por isso, aquele Membro do Executivo 

mandatado para transmitir a posição ora assumida por este Municipio, da qual de

pois será dado conheciment o superiormente. 



"-Na sequencia deste mesmo assunto e por proposta do Vereador Sr. Dr. 

Vitor Sequeira, foi deliberado, por unanimidade, mandar organizar um dossier don

de conste este problema bem como outros ligados aos interesses de Aveiro, para o 

fazer chegar aos órgãos governamentais competentes. 

FORNECIMENTOS - AQUISIÇAO DE AQUECEDORES PARA AS ESCOLAS: - Na seque~ 

cia da deliberação tomada na reunião de 27 de Outubro, findo, foram abertas várias 

propostas para o fornecimento de aquecedores para diversas salas de aula do conce

lho, apresentadas pelas Firmas a seguir indicadas: NQ 1 - CIDEL de Armando de Oli

veira & Ca .,Lda ., ; N9 2 - ARLA - Agencia de Representações, Lda.; N9 3 - RUNKEL 

&ANDRADE, LDA.; N9 4 - BONGAS - Sociedade Central de Combustlveis de Aveiro, Lda.; : 

N9 5 - ELECTRO CRUZEIRO; e NQ 6 - UTILAR - Naia, Castro &Orne1as, Lda .. Foi de

liberado, por unanimidade, encarregar os Serviços Municipais competentes de estuda

rem o assunto, com vista a posterior resolução. 

PROJECTO MEREC: - Na sequencia das deliberações jã tomadas sobre o 

assunto em anteriores reuniões, foi deliberado, por unanimidade, transferir uma 

verba de cin~uenta mil escudos para o projecto MEREC, destinada a abrir uma con

ta na Caixa Geral de Depósitos, a movimentar, em principio, pelos Srs. Presiden

te e Vereador Sr. Eng9 Vito r Silva, e que servirã para ocorrer às primeiras des

pesas de representação. 

APROVAÇAO EM MINUTA: - Finalmente foi deliberado, por unanimidade, 

aprovar a presente acta em minuta, nos termos do que dispõe o n9 4 do Art9 85Q 

do Decreto-Lei n9 100/84, de 29 de Março. 
A presente acta foi distribuida por todos os Me~bros da Câmara Muni

cipal, e por eles assinada, procedimento que dispensa a respectiva leitura, con

forme determina o Art9 49 do Decreto-Lei n9 45362, de 21 de Novembro de 1963. 

E não havendo mais nada a tratar, foi encerrada a presente reunião. 

Eram 20 horas. 

Para devidos efeitos, se lavrou a presente acta, que eu, 

Serviços Administrativos da Câmara 
~~ 

Municipal de Aveiro, a subscrevo. 
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